
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１日で能登半島震災から１年半が経ちましたが、現地では復興が思うように進ま

ず、入浴などの生活インフラも整っていない地域もあるそうです。避難生活のストレスや

環境変化に起因する関連死の数は、震災の直接の死者数を上回っている状況となって

います。 

 

 本校スクール相談員の村上先生が、７月中旬に能登を訪問される予定となっており、

その際に本校生徒会で制作した「応援ポスター」を現地に届けてくださることになりまし

た。生徒会では、その制作に向けて、折り紙を東西の昇降口に置き、生徒各自の思い

を折り紙に折って応援コメントを書いてもらいました。本日、それを１枚のポスターにまと

めあげ、村上先生に西高生の思いを託します。 

能登半島の皆さんへ 

笑顔が戻るその日まで 

ずっと応援しています 


